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Peut-être ne les connaissez-vous que de nom, avez-

vous vu rapidement le clip qu’elles ont fait avec Mathieu Kassovitz ou vous rappelez-
vous vaguement de ce remix de chansons qui avait fait le buzz en 2015…Et bien 
réveillez-vous parce que ce groupe est en pleine ascension. C’est ce que ces 
artistes ont prouvé mercredi 17 avril lors du concert qu’elles ont donné dans le 
cadre du Festival du Printemps de Budapest. Avant même qu’elles arrivent sur 
scène, la salle de l’A38, complète, était chauffée à bloc. Puis les trois artistes sont 
arrivées et ont complétement embrasé le public. Pendant presque 2h, les trois 
jeunes filles ont navigué sur la scène, passant d’un côté à l’autre, chantant, jouant 
du violoncelle, de la guitare, se mettant aux percussions avant de revenir chanter… 
le public déjà conquis fut ravi, le succès, unanime. Les premières à en être surprises 
étant les trois chanteuses… « y'a 600 personnes quand même donc c'est énorme, 
même en France, de faire des salles de 600 personnes » peine à réaliser Lucie. 
Comme si après avoir fait le buzz en 2015 avec leur vidéo de reprises Summer, 
elles avaient encore du mal à réaliser ce succès…


